
ПОСЛЕДНИЙ
М Е С Я Ц
Г О Д А . . .

МИМ“—П ЕРВАЯ  В МИРЕ
КИЕВ. Группа молодых киевских инженеров и техников во главе со Львом Мацевитым соз

дала первую в мире электронно-вычислительную машину «МИМ» (малую интегрирующую маши
ну). Она способна решать линейные и нелинейные дифференциальные уравнения высших поряд
ков. интегральные и алгебраические уравнения и их системы, часто встречающиеся при научно- 
технических расчетах. Машина эта необычайно проста в работе, не требует специального 
программирования. Она выполнена полностью на полупроводниковых элементах и отличается
высокой надежностью.   .

На снимке (слевЛ направо): техник Л яля Кобеи, ведущий инженер Лев Мацевитый и инж - 
яер Андрей Мишенко проверяют работу машины «МИМ». т

Фото Ю. Мосенжиика и П. Хоренко. Фотохроника ТАСС

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Орган Ангарского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящихся

СОВСЕМ немного осталось листков в 
настенном календаре. Идет послед
ний месяц хозяйственного года. Для 

одних коллективов декабрь — месяц штур
ма, максимального трудового напряжения. 
А для тех, кто успешно справился с годо
вой производственной программой, декабрь 
мало чем отличается от обычных месяцев.

Отрадно, что с каждым днем в нашем 
городе все больше и больше становится 
коллективов, уже завершивших годовой 
план. Сибмонтажавтоматнка, Союзтепло- 
строй, холодильник, автобаза N» 5 управ
ления строительства, АМУ-1 Сибтехмонта- 
жа, предприятие нерудных материалов — 
вот далеко не полный перечень организа
ций и предприятий, работающих ныне в 
счет 1965 года.

В этих коллективах имеются все усло-

вия для организованной ритмичной работы 
с первых же дней нового года. У них есть 
время для устранения недостатков, меша
ющих дальнейшему росту производитель
ности труда, устройству заделов.

Большие задачи стоят перед теми кол
лективами, которые еще не завершили го
довой. В оставшийся месяц надо принять 
все меры к безусловному выполнению пла
нов по всем показателям. Всеми формами 
партийной, профсоюзной работы мобили
зовать коллективы на успешное решение
производственных задач. Нужно еще шире 
развернуть социалистическое соревнование, 
взять под контроль каждую минуту рабо
чего времени, чтобы использовать ее с 
максимальной отдачей.

Сейчас на объектах' ударной стройки

Н ПЗ предпусковой период. Строители обе
щали сдать в этом году в эксплуатацию 
установки газофракционирующую и 35/6.

Но, как говорят факты, не все идет глад
ко на стройке. Нет-нет да кто-нибудь и 
сорвет график, не сдаст в срок тот или 
иной объект или оборудование. Можно 
ли мириться с подобным пренебрежением 
к графику и где гарантия, что срывы его 
не приведут к срыву ввода в эксплуата
цию установок.

Выполнение взятых трудящимися города 
социалистических обязательств на 1964 год 
зависит от успеха работы каждого кол
лектива. Поэтому все силы на завершение 
годового плана. У нас есть все возможно
сти не только выполнить, но и перевыпол
нить его.
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КРУПНАЯ 
ПОБЕДА

Большую победу одер
жали сибэлектромонтаж- 
ники прораба т. Шермана. 
К концу дня 27 ноября 
они сдали в эксплуатацию 
первую кабельную трассу

АНГАРСК НА РУБЕЖАХ 
1965 ГОДА...

35 киловатт от ТЭЦ неф
теперерабатывающего за 
вода до третьей централь
ной распределительной 
подстанции, трассу 6 ки
ловатт от ЦРГ1-3 до транс
форматорного пункта и 
другие объекты.

Со сдачей их подано 
постоянное напряжение 
для обкатки | и задейство
вания воздушных компрес
соров.

ВИНОВНИКИ СРЫВА
Воздушную компрессорную монтажники участка, руководи

мого т. Петровым, АМУ-2 треста Сибтехмонтаж должны бы
ли сдать по графику 25 ноября. Идет декабрь, а она до сих 
пор еще не сдана. Не закончена обвязка ресивера, сейчас 
еше ведутся работы.

Кроме т. Петрова, в срыве графика виновен и начальник 
АМУ-2 тов. Варнавский, не осуществлявший должного конт
роля за деятельностью участка.

ТЭЙЛОРА 
В ОТСТАВКУ

НЬЮ -ЙОРК. Сенатор от штата 
Орегон демократ У. Морзе пере
дал в печать заявление, в кото
ром он называет генерала Тэйло
ра, прибывшего в Вашингтон для 
консультации, поджигателем вой
ны и требует его отставки, с по
сла в Сайгоне.

Морзе указывает, что Тэйлор 
вернулся для того, чтобы рас
пространять свою пропаганду в 
поддержку расширения военных 
действий в Юго-Восточной Азии. 
Тэйлора нужно постоянно дер
жать в Соединенных Штатах. З а 
местителя посла Алексиса Джон
сона нужно отозвать вместе с 
ним. Эти два посла не только по
терпели полную неудачу, но и 
вступили в союз со сторонниками 
расширения войны в южновьет- 
камских вооруженных силах.

Всякое предложение использо
вать американских солдат или аме
риканское оружие для обшей или 
выборочной бомбардировки в Се
верном Вьетнаме, Лаосе и в дру
гих районах Азии без объявления 
войны конгрессом представляет 
собой акт агрессии со стороны 
Соединенных Штатов, заявил 
Морзе.

АхмАен™: ЕЩЕ ОДНА ПРОВОКАЦИЯ
канс к и е
и южновьетнамские корабли, войдя в террито
риальные воды ДРВ, обстреляли два населенных 
пункта в провинции Тхыа Тхиен, сообщает Вьетнам
ское информационное агентство. Обстрел продолжал
ся 15 минут. После этого корабли ушли.

Это уже вторая провокационная вылазка амери
канских и южновьетнамских кораблей. 25 ноября 
корабли США и Южного Вьетнама обстреляли ост
ров Кон-Ко, принадлежащий ДРВ.

РА КЕТН Ы Е С ТРЕЛ ЬБЫ  
ТОКИО. Командование 

вооруженными силами 
СШ А на Окинаве объяви
ло о проведении с 3  по 6 
декабря ракетных стрельб 
в ряде районов Восточно- 
Китайского моря. Во вре
мя стрельб эти районы 
будут закрыты для судо
ходства и полетов самоле
тов.

Гдня
„САЛЮ Т" ГРИНВУДУ

ЛОНДОН. (ТАСС). Взрывами бомб и снарядов 
встретил борющийся Аден английского министра ко
лоний Гринвуда, прибывшего туда для переговоров 
с министрами марионеточной Федерации Южной 
Аравии. В различных районах Адена было взорвано ВО Я/К ПАЛАЧА несколько бомб и мин. Патриоты обстреляли из «Б а
зуки» здание законодательного совета Адена.

ПАРИЖ. Фраш1узская пе
чать сообщает, что в Париж 
прибывает Чомбе. Эта новость 
вызвала взрыв негодования у 
французской прогрессивной об
щественности. «Чомбе. руки ко
торого в крови его собствен
ного народа, — с гневом пи
шет газета «Юманите»,—Чом
бе — позор Африки, объект 
презрения и отвращения всего 
мира — прибудет в Париж и 
будет принят в Елисейс^м

дворце Какой стыд для Пари
жа приветствовать этого 
субъекта в подобных обстоя
тельствах! Какой удар по до
верию к Франции!»

Чтобы успокоить обществен
ное мнение, в официальных 
кругах поспешили «разъяс
нить», что встреча Чомбе с ге
нералом де Голлем была пре
дусмотрена давно и что она 
«не имеет никакого отношения

к событиям, происходящим в 
Конго». Но общественность ре
зонно спрашивает: а с какой
же целью и в качестве кого 
прибывает Чомбе в Париж? 
Засвидетельствовать свое поч
тение? Выразить свою призна
тельность за поддержку? Про
сить новой помощи? Офици
альные круги от таких разъ
яснений стыдливо уклоняются.

Л. ВОЛОДИН.

НЕ ПОДВЕДУТ
Зима вносит немало помех в 

труд теплоизоляцнонников. Лю
ди, например, тратят немало ра
бочего времени на обогрев. Но 
сроки есть сроки и в них нужно 
укладываться. И теплоизоляцион- 
ники бригад тт. Черноусова и 
Гербера 2-го участка Сибтепло- 
изоляции успешно справляются с 
заданием по обвязке аппаратоз и 
трубопроводов по эстакаде на 
газофракционируюшей установке.

Труд бригад строго разделен. 
Бригада Черноусова ведет изо
ляцию, а бригада Гербера вмес
то штукатурки обвязывает трубо-i 
проводы алюминиевыми листами,

Срок окончания работ на ГФУ 
установлен 8 декабря. И бригады 
уверены, что они не подведут.

ПЕРЕБОИ
На комплексе установок 35/6 и 

24/6 в полном разгаре предпус
ковой период. Сейчас здесь скон
центрированы большие силы мон
тажников и строителей, у тех и 
других крайне напряженная об
становка. Каждый день здесь 
проходят планерки и оперативки, 
обсуждающие положение дел на 
установках.

И только один и тот же воп« 
рос находится в одной и той же 
стадии замерзания: бытовки и 
снабжение питьевой водой. Не
смотря на многочисленные заяв
ки руководства АМУ-2, руково
дители ДОКа-2 тт. Лобанов и 
Карабанов по-прежнему отмал
чиваются или отделываются обе
щаниями. Бытовок нет и нет.

«Питьевой режим», разговор о 
котором идет вот уже третий ме
сяц, до енх пор не организован 
генподрядчиком. За питьевой во
дой, как правило, рабочие ходят 
к Ангаре, за 3 километра, или в 
ближайшие столовые, на что ухо
дит много времени. СМУ-3 дав
но обещает наладить подвоз 
питьевой воды, но водовозка по- 
прежнему ходит нерегулярно, так 
как обслуживает два управления 
сразу — СМУ-3 и СМУ-6.

В результате страдают не 
только рабочие, но и буфеты, где 
постоянно ощущается недостача 
воды.

В течение последних двух меся
цев о воде был принят целый 
ряд решений, вопрос обсуждался 
и на совещании инженеров по 
технике безопасности, и в комсо
мольском штабе, и в оператив
ном штабе стройки. Главный ин
женер третьего участка СМУ-3 
т. Дурасов п прораб т. Маковей 
клятвенно обещали возить воду 
регулярно, и все-таки перебои с 
водой продолжаются.

М. ОВСИЕНКО, 
инженер по технике безопасно* 
сти АМУ-2. Н. ДРОБОТ, брига
дир АМУ-2. И. БЕРТУЛЛО. 
начальник комсомольское шта
ба»



Н А СЧЕТУ у строителей 
Ангарск* немало славных
дел. Их руками возве

ден наш юный город — краса 
гордость Сибири. Это они 

осваивают передовые методы 
труда, в некогда непроходимой 

айге строят предприятия боль
шой химии. Они не раз завое
вывали классные места во 
Всесоюзном социалистическом 
соревновании и рапортовали 
Родине о досрочном вводе в 
строй действующих объектов 
нефтехимии, соцкультбыта и 
жилья.
На XVI-й партийной коифе-
ренпии шел большой разговор 
о задачах строителей нефтехи
мии и главным образом о том, 

как эти задачи выполняются.
Докладчик секретарь парт
кома т. Чернодед и все без 
исключения выступавшие в 
прениях ораторы отметили, что 
наряду с успехами в 1964 го
ду наметился некоторый спад 
в производственных делах. 
Итоги 10 месяцев показывают, 
что партийная организация 
строительства недостаточно

гласовываться sa квартал до
планируемого года. Он должен 
быть обеспечен проектно-смет
ной документацией, обсужден 
в коллективе.

На начало 1964 гола СМУ 2 
не имело ни титульного списка, 
ни годового плана. Был лишь 
список объектов, с планируе 
мыми капитальными затрата
ми. Такая картина наблюда
лась и в других СМУ. На име
ющиеся «списки-объекты» не 
было проектно-сметной доку
ментации. Плановый отдел 
управления строительства толь
ко в течение первого квартала 
дважды корректировал План, 
то увеличивая его, то умень
шая, и соответственно менял 
все планово-экономические по
казатели.

Партком -же оказался в сто
роне от такой важной работы 
— планирования, не сумел про
явить принципиальность, не 
показал своей организующей 
роли.

Аналогичное положение скла
ды вает»  и сейчас с составле
нием титула на 1985 год.

нужд строительства. Но они 
не научились пока еще комп
лектно поставлять их на стро
ительные площадки.Мы долж
ны резко повысить требова
тельность к коллективу УПП 
за комплектную поставку и 
считаем, что этот коллектив 
найдет в себе силы решить 
столь важную задачу в бли
жайшее время.

Тов. Алешин подверг крити
ке медлительность в решении 
жизненно важных вопросов. 
Например, в Ангарске давно 
освоен выпуск панелей цвет
ной фактуры. По сравнению с 
обычными, дома, построенные 
из таких панелей, значительно 
лучше. Но -коллектив завода 
>КБИ-4 в течение полутора 
лет не может перейти на вы
пуск всех домов из таких пане
лей, хотя условия для этого 
на предприятии есть.

Неутешительны результаты 
в строительстве и по себестои
мости проводимых работ. 
Только в текущем году убытки 
вылились в сотни тысяч руб
лей. В СМУ-6, Байкальскстрое

В ДОЛГУ
перед Родиной

С X VI 
ПАРТИЙНОЙ  

КОНФЕРЕНЦИИ 
СТРОИТЕЛЕЙ

вела работу в коллективах по 
использованию имеющихся ре
зервов, совершенствованию 
управления производством. 
План строительно-монтажных 
работ в целом по управлению 
строительства выполнен всего 
на 98.2 процента. Сорваны сро
ки ввода ряда пусковых объ
ектов. Это заставляет серьезно 
задуматься над состоянием 
дел.

В нашем сегодняшнем отчете 
мы постараемся рассказать о 
причинах невыполнения плана 
и низких технико-экономичес
ких показателей.

Главными из них являются, 
прежде всего, внутренние не
достатки и упущения в работе.

Начальник управления строи
тельства т. Алешин, главный 
инженер т. Пироженко. пар
тийный комитет не предъявляли 
должной требовательности к 
руководителям всех степеней 
строительства за выполнение 
приказов и графиков. Сами же 
приказы и графики зачастую 
даже сейчас составляются на
спех. недостаточно продуман
но. На конференции приводил
ся пример: в третьем квартале 
был допушеи полный срыв сда
чи в эксплуатацию жилья 
(план ввода выполнен лишь на 
46 процентов).

Исправляя ошибки, т, Плак- 
син готовит приказ, в котором 
по форме все на месте, отме
чаются недостатки, выносятся 
взыскания и предлагается уст
ранить недоделки. Но беда-го 
заключается в том, что приказ 
издается в ноябре, а проведе
ние мероприятий — в октябре, 
т е. в прошлом времени. Это 
ли не пример бездумного, фор
мального отношения к делу! 
Такими приказами руководите
ли приучаются не выполнять их.

Очень слабым звеном в ра
боте управления строительства 
является планирование. Высту
пивший в прениях по докладу 
'лавный инженер участка 
СМУ-2 т. Машаров очень на- 
'лядио на примере своего 
предприятия показал это.

МАШАРОВ: В первом
квартале текущего года 
СМУ-2 заняло первое место в 
соревновании и завоевало 
переходящее Красное знамя. 
Во втором квартале мы бы
ли уже вторыми. А вот в тре
тьем план не выполнен. В чет
вертом квартале дела обстоят 
совсем плохо. И это не пото
му. что коллектив стал хуже 
работать. Это результат непро
думанного планирования со 
стороны управления строитель
ства.

Годовой титул должен «о-

Подобные примеры можно 
было бы привести и по многим 
другим предприятиям строи
тельства. В докладе было от
мечено, что плановый отдел 
не стал ведущим, организую
щим центром правильного пла
нирования.

На недавно прошедшей кон
ференции нефтяников строи
тели подвергались резкой 
критике за то, что они не обе
спечивают задельных объек
тов. Но. к сожалению, этот 
вопрос яе стал предметом 
серьезного обсуждения на пар
тийной конференции строи
тельства. А зря!

Совершенно непонятно не
допустимое забвение со сторо
ны руководства управления 
строительства к задельным и 
перспективным объектам.
Только поэтому из года в год 
на стройке процветает штур
мовщина. При этом решается 
выполнение плана любой пе
ной, на второе место отступа
ют вопросы экономики, куль- 
’■'■ры производства, техники 
^о п асн о с ти . снижается каче
ство.

Нельзя сбрасывать со счета 
и такое затруднение в работе, 
как несвоевременная выдача 
технической документации и 
задержка поставки оборудова
ния и материалов со стороны 
заказчика.

Ангарские строители распо
лагают мошной производствен 
ной базой, способной полно 
стью обеспечить их потреб 
ность. Но дело в том, что до 
сих пор. к сожалению, еше не 
налажена своевременная по
ставка сборных железобетон
ных изделий на строительные 
площадки.

Выступивший на конферен
ции партгрупорг первого уча
стка СМУ-2 т. Поваляев иллю- 
стрировал это такими приме
рами.

ПОВАЛЯЕВ: Управлением
строительства были утвержде 
ны такие графики доставки 
сборного железобетона. По 
ним было запланщтовано для 
нас 40 балок. Затем из управ
ления пришла бумага на 30. 
фактически же поставлено по 
ка только 22 балки. Недодан 
наряд колонн, ригелей и дру
гих железобетонных изделий 
После этого попробуй выпол
няй план.

Выступает начальник управ
ления строительства т. Але
шин.

АЛЕШИН: Наши производ
ственные предприятия успешно 
справляются с изготовлением 
изделий из железобетона для

производительность труда от
стает от роста заработной пла
ты. А это говорит не только 
о тяжелом положении, сложив 
шемся в коллективах, но и о 
неумении рукоцодителей пра
вильно организовать производ
ство, о нежелании нли неспо
собности считать государствен
ные деньги.

Много на строительстве не
достатков и в организации 
производства, особенно в ор
ганизации использования меха
низмов. Потери рабочего вре
мени кранов, например, состав
ляют 34.5 пронента, а факти
ческое выполнение норм выра
ботки только 62 процента. 
Средняя продолжительность 
занятости кранов на основной 
работе не превышает двух с 
половиной часов в смену.

Зачастую, скрывая плохую 
организацию в использовании 
механизмов, инженерно-техни
ческие работники в путевых 
листах ставят «семерку» — ра
ботал 7 часов хорошо. А стро
ительно - монтажные управле
ния в результате этого несут 
колоссальные убытки. Такие 
действия являются чистейши
ми приписками, за них нужно 
жестоко наказывать.

Серьезные претензии к тран
спортникам высказал в  своем 
выступлении заместитель на
чальника УПП т. Смирнов.

СМИРНОВ: Значительная
доля вины в срыве Комплект
ных поставок ложится, преж
де всего, на транспортные ор
ганизации строительства. По
ка идут переговоры да пере
суды с ними, на заводах ле
ж ат готовые железобетонные 
изделия и конструкции, так 
необходимые на строительных 
площадках. Ежедневно недо
даются вагоны, тяжеловесные 
автомобили и краны. А иногда 
есть машины, нет кранов и на
оборот.

Слесарь РМЗ т. ПОПОВИЧ, 
слесарь управления механиза
ции т. СЕЛЕЗН ЕВ посвятили 
свои выступления плохой орга
низации труда на ремонте ме
ханизмов. отсутствию надле
жащей ремонтной базы, плохо
му снабжению запасными пас
тями и материалами.

Большое место было уделе 
но на конференции работе с 
кадрами. Интересным было вы
ступление начальника отдела
кадров строительства т. СЕ
ВОСТЬЯПОВЛ. который глу
боко проанализировал состоя
ние дел.

СЕВОСТЬЯНОВ: На пред
приятиях у нас сейчас сложи
лись устойчивые квалифици 

•

рояанные кадры строителей. 
Неплохо организована их уче
ба, подготовлены сотни шофе
ров. сварщиков, крановщиков, 
бульдозеристов, арматурщиков 
и других специалистов. Увели
чилось число обучающихся в 
школах рабочей молодежи, 
техникумах и институтах, но 
беда в том, что на стройке 
среди инженерно • техническо
го состава еше очень много 
практиков, имеют м«сто слу
чаи, когда на инженерных дол
жностях работают люди, ко
торые, к сожалению, нигде не 
учатся. Велика еще и текучесть 
кадров. Много нарушений тру
довой и производственной дис
циплины.

Всех этих недостатков было 
бы значительно меньше, если 
бы парткомы, партийные орга
низации чаще заслушивали на 
своих заседаниях вопросы о 
работе с кадрами.

Серьезные упущения в хо
зяйственной деятельности
предприятий строительства, 
большое число нарушений тру
довой и производственной дис
циплины erne в еще раз гово
рят о необходимости УСИЛЕ
НИЯ ИЛЕОЛОГИЧРСКПП 
РАБОТЫ В КОЛЛЕКТИВАХ. 
К сожалению, никто, кроме до
кладчика, по этому вопросу 
на конференции не выступал.

На стройке накоплен нема
лый опыт пропагандистской и 
лекционной работы. Довольно 
четко действует сеть партийно
го просвещения. И если по
смотреть на цифры проведен
ных массовых мероприятий, то 
получается довольно внуши
тельная картина. В партийной 
организации строительства на
считывается немалая армия 
активистов. Повсеместно ре
гу л я р н о  выпускаются стенные 
газеты, боевые листки.

Бела заключается в том. что 
вся идеологическая работа про
водится в общем, не доходя 
до каждого человека в отдель
ности. И не случайно в своем 
выступлении секретарь коми
тета комсомола т. Корбут от
метил. что среди строителей 
имеется еще 64 неграмотных, 
а 2000 человек имеют образо
вание ниже 4 классов Не слу
чайно и то, что 1612 человек 
с начала гола прогуляли 3470 
дней. БоЛее 400 нарушителей 
были оставлены'Лез внимания.

Особенно либеральничают с 
нарушителями в СМУ-2, 
СМУ-6, УАТ.

Совершенно незначительна 
роль в воспитании нерадивых 
работников со стороны товари
щеских судов.

К большому сожалению, от
стающим участком в идеологи
ческой работе является дея
тельность агитколлективов. На 
большинстве предприятий стро- 
ительства агитаторы работают 
только в период проведения 
перевыборных кампаний. Их 
бездеятельность почему-то яе 
волнует партийные организа
ции.

Много формализма допуска
ется в организации соревнова
ния за коммунистический труд. 
Значительное число соревную
щихся не имеет личных обяза
тельств. Плохо налажен и 
учет их выполнения.

Серьезный упрек был сделан 
групкому за то, что он плохо 
использует свои возможности 
для проведения воспитательной 
работы по месту жительства 
строителей.

Особый раздел в докладе 
был посвящен организационно- 
паатийной работе и руковод 
ству партийной организации 
комсомолом, профсоюзами.

В прениях по докладу в ы с т у 
п и л и  председатель группы со
действия партгосконтролю 
АСТАФЬЕВ. член КПСС 
с 1Я21 года пенсионер Б О Л 
ДЫ РЕВ, секретарь промыш
ленного обкома партии ВЛА
СОВ и другие.

Боевой отряд ангарских 
строителей не раз показывал 
себя способным решать труд
нейшие производственные зада
чи. Но пока строители оста
ются в долгу перед Родиной.

Конференция приняла раз
вернутое постановление. И з
бран новый состав парткома.

П. ВИКТОРОВ.

РАССКАЗЫВАЕТ АПН

„ХИМИЯ
и жизнь"

НА О БЛ О Ж К Е этого жу|>- 
нала. первый номер которого 
выйдет в январе 1965 года, 
стоит название «науки древней 
и вечно молодой» — одной из 
интереснейших областей чело
веческого знания — химии.

Сколько раз за последние 
десятилетия открытия и успе
хи химиков заставляли удив
ляться искушенных и при
выкших к сюрпризам науетг 
людей XX века! Успех химика 
будоражит мысль писателя- 
фантаста и подсказывает не
ожиданное техническое реше
ние инженеру, врачу, архитек
тору.

Словом, химия заявляет (я 
себе повсюду, пронизывает по
чти все области знания и сфе
ры деятельности человека, обо
гащает другие науки и одно
временно обогащается сама.

О необычайно широких, 
практически безграничных воз
можностях химической науки, 
проблемах и задачах, которые 
она призвана решить, и ста
нет информировать новый на
учно-популярный журнал «Хи
мия и жизнь». На его страни
цах читатель встретится с- 
учеными, которые расскажут о 
своих успехах и планах, новых 
проблемах. Специалисты раз
ных областей будут обсуждать 
спорные вопросы и комменти
ровать сообщения об открыти
ях и исследованиях. В журна
ле найдут место переводы на
иболее интересных статей из 
зарубежных научно популяр
ных журналов.

Раздел «Университет начи
нающего химика» поможет но
вичкам химического производ
ства. Известия с «медицинско
го фронта» расскажут о по
исках новых лекарств и об ис
тории открытия заслуженно 
знаменитых препаратов.

Любитель найдет в журна
ле отрывки из новых научно- 
популярных книг и лучшие 
произведения научной фанта

стики.

„К ЛУБ  ТРЕХ 
ПОНОЛЕНИЙ"

Два года назад в Пушкин
ском районе Московской об
ласти при местном Доме куль
туры открылся «Клуб трех по
колений». Он объединяет лю
дей всех возрастов: от школь
ников до убеленных сединами 
ветеранов революции. Члены 
клуба шефствуют над истори
ческими памятниками: домом- 
усадьбой «Любимовка», где 
жил Константин Станислав
ский. «дачей Архипова», где 
происходили первые репети
ции Художественного театра, 
бывшей дачей Вячеславова на 
Акуловой Горе, где жил Вла
димир Маяковский.

«Клуб трех поколений» взял 
на учет в Пушкинском районе 
все места, связанные с па
мятью выдающихся деятелей 
Советского государства, куль
туры и науки. Собрано боль
шое количество материалов 
об этих людях. Ценный пода
рок получил клуб от семьи вы
дающейся революционерки и 
ученицы В И. Ленина Инессы 
Арманд. Это — нотная тет
радь с сонатами Бетховена. 
Во время пребывания В И. 
Ленина и Н. К. Крупской в 
эмиграции в Париже Арман» 
на пианино играла им по эти» 
нотам

«Наша ближайшая задача, 
— заявил председатель клуб»* 
Константин Журбипкий. — от 
крыть в Пушкино на общест 
венных началах краеведческий^ 
музей. Мы получаем много 
различных экспонатов для этл- 
го музея от друзей нашего 
клуба».
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ИДЕТ РЕЙД: Как вас обслуживают?

С ТОЛОВАЯ Лй 12 нахо
дится в квартале моло
дежных общежитий. Ее 

клиенты — народ постоянный. 
Это те, кто пользуется ее ус
лугами. может быть, не один 
год. Они хорошо знают тех, 
кто здесь работает, знают, кто 
из поваров или какая смена 
готовит лучше, какая хуже.

Раньше на эту столовую бы
ло много жалоб, и самая глав
ная из них — готовят здесь 
невкусно. А как теперь? Како
во сегодня положение в столо
вой?

Из этих соображений редак
ция обратилась в контору об
щепита УРСа нефтяников с 
просьбой провести там потре
бительскую конференцию.

Но конференция как таковая 
не состоялась. Не состоялась 
потому, что работники столо
вой не позаботились об ее ор
ганизации. По плану было на
мечено провести ее в пять ча
сов в общежитии № 21, при
гласить жильцов других обще
житий. Но вот уже 17-30 и 18 
часов, а никто не идет. Начи
наем звонить в общежития, а 
там коменданты и жильцы 
удивляются: конференция, в

РАЗГОВОР НАЧИСТОТУ
первый раз слышим. Хотя зав. 
столовой Мария Петровна 
Зинченко утверждает, что в 
общежития звонили, вывешива
ли там объявления. Поверить в 
это трудно еще и потому, что 
даж е в самой столоврй не бы
ло объявления, и для обедаю
щих в это время в столовой, 
куда решено было перейти 
(коль в общежитии никто не 
собрался), сообщение о кон
ференции было полной неожи
данностью.

Почему же так случилось? 
Нам думается, что работники 
предприятий бытового обслу
живания — не только столо
вых, и этой столовой в частно
сти, — не хотят использовать 
такую форму связи с клиен
тами, как потребительские кон
ференции. На моей памяти во 
всяком случае таких примеров 
нет.

Возможно, это происходит 
потому, что работники служб 
быта опасаются, что им на та 
ких собраниях придется услы
шать в свой адрес массу пре

тензий и замечаний. Пожалуй, 
это и так. Потому что в ра
боте служб быта недостатков 
еще действительно много. Но 
бояться таких встреч ие следу
ет. Они принесут и несомнен
ную пользу, помогут работни
кам предприятий обслужива
ния лучше ориентироваться в 
том, что нужно их клиентам.

Разное было сказано и на 
этой конференции. Клиенты 
отмечали, что столовая Лг5 12 
стала работать лучше, чем в 
прошлые годы. Повысилась 
культура обслуживания, меню 
бывает разнообразнее, готовить 
стали вкуснее.

И все-таки в ее работе еше 
много недостатков. И самый 
главный — у столовой нет 
тесной связи с клиентами, она 
плохо знает их запросы и по
требности. Ведь если бы это 
было, на конференции не 
всплыл бы вопрос о том, что 
лаже время работы столовой 
не совсем удобно для моло
дежи. Столовая открывается в 
семь. В восемь все должны

КОГДА ПОЙДЕТ ТРАМВАЙ?
В РЯ Д  ли кто, проезжая 

мимо уложенных рель
сов вдоль бетонной до

роги на квартал, не задавал 
себе вопрос: «Когда же будет 
пущен трамвай?»

Этот вопрос волнует всех 
ангарчан. Слишком велика 
проблема с транспортом в юго- 
западный район. Ведь сколько 
мытарств испытывают жители, 
чтобы добраться туда.

Если верить социалистиче
ским обязательствам города 
на 1964 год, то маршрут № 5 
должен войти в эксплуатацию 
именно в текущем году. И эти 
обязятельства были вполне ре
альные. Но по вине отдельных 
руководителей, ответственных 
за строительство, выполнение 
обязательств поставлено под 
угрозу срыва. Больше того, те
перь уже стало ясно.что трам
вай будет пушен лишь в 1965 
году.

СМУ-7 обешает только к 1 
января предъявить к сдаче 
собственные объекты. Механи
заторам предстоит в оставше

еся время произвести подсып
ку опор на кольце, выровнять 
линию от бетонки до кольца и 
другие работы.

Но дело не только в механи
заторах. Вызывакут законную 
тревогу дела монтажников 
Сибэлектромонтажа. Полтора 
месяца тому назад на одном 
из совещаний по строительст
ву трамвая главный инженер 
т. Стерьхов заявил, что по тя 
говой подстанции все вопросы 
решены. Недостающие опоры 
намечалось выдать в течение 
15 дней. Но буквально на днях 
выясняется, что не хватает еше 
17 опор. А на тяговой под
станции из 79 позиций 31 от
сутствует. Спрашивается, а 
где же были раньше электро
монтажники? И куда смотрел 
генподрядчик — СМУ-7?

Очень большой и сложный 
объем работ по строительству 
контактной сети. Однако до 
последних дней здесь не чув
ствовалось настоящего трудо
вого огонька. Да и то количе
ство людей, которое занято на

нем, явно, не сумеет справить
ся с поставленной задачей. По 
мнению самих электромонтаж
ников, нужно добавить при
мерно еще 20 рабочих. И сде
лать это следует как можно 
скорее, чтобы не затянуть сда
чу трамвая в эксплуатацию.

Не решен ряд вопросов, свя
занных с непосредственной 
эксплуатацией, таких, как сиг
нализация, диспетчерская и те
лефонные связи, питание под
станции, освещение по улице 
Чайковского и т. д. Все это 
важно и требует быстрейше
го принятия мер.

На последнем совещании в 
горисполкоме было решено в 
оставшееся время до пуска 
трамвая проводить регуляр
ные планерки. Дело, конечно, 
стоящее, если эти планерки с 
первых дней будут деловыми, 
чтобы после каждой был ви
ден ощутимый результат.

Трамвай должен быть пущен 
не позднее января.

Этого ждут жители нашего 
города.

С. БОРИСОВ.

быть на работе. Успеют ля 
они за это время позавтракать 
и доехать затем, не нервни
чая, до места работы? Едва 
ли.

А почему бы не сдвинуть 
часы работы: утром открывать 
на полчаса раньше, вечером 
закрывать на полчаса позже.

Далее говорили о том, что 
меню не всегда глубоко про
думываются. Бывают времена, 
когда одни и те же блюда по
вторяются изо дня в день. Р а 
ботники столовой объясняют 
это тем, что сейчас трудно с 
продуктами, особенно с мясом. 
Это так. Но, значит, им нужно 
особенно стараться, чтобы те 
блюда, которые готовятся, 
были высокого качества. Есть 
в распоряжении столовых ово
щи в больших количествах, 
есть мука. Вот и нужно раз
нообразить ассортимент. Но 
работники столовой порою не 
хотят подумать, как сделать 
лучше.

Мало мяса, и все-таки одно 
мясное блюдо в столовой есть 
каждый день. Почему это обя
зательно должны быть котле
ты? Разве из того же коли
чества мяса нельзя пригото
вить тефтели, биточки или 
блинчики фаршированные?

— Мы зависим от фабрики- 
кухни. — отвечают работники 
столовой.

Но можно подумать, что по
следняя находится за горами 
и нельзя туда добраться, что
бы посоветоваться, поговорить, 
как сделать лучше.

Несомненно, свою отрица
тельную роль в работе столо
вой сыграло и отсутствие ква
лифицированного заведующего 
производством. Как же может 
предприятие работать без 
главного специалиста?

В столовой есть еще ряд 
других, на первый взгляд, мел
ких недостатков. Но из мел
ких, как известно, в конце 
концов складываются большие. 
Какир же это недостатки? Ч а 
сто на столах не бывает сал
феток, не хватает порой под
носов, посула бывает непромы
та и прочее.

А работники столовой на 
конференции предъявили в 
свою очередь претензии кли
ентам. Бывают случаи, когда 
молодежь распивает здесь вод
ку, хотя это категорически 
запрещено. Если сделать им за 
мечание, в ответ непременно 
услышишь грубость, и никто 
из сидящих в зале не придет 
на помощь.

Хочется заметить, что по
мочь улучшить работу в сто
ловой могла бы сама моло
дежь. Почему бы не создать 
свой рабочий контроль, поче- 

• му бы не установить дежурст
ва в зале, особенно в дни по
лучек, почему бы не прийти 
и не предложить своей столо
вой помощь?

Вместе можно добиться 
многого! В. ROJIOBHH.

)

БОЛЕЮТ ВСЕ
К ЛУБ ВЕСЕЛЫХ и наход

чивых — это здорово! Д а 
же странно, почему мы 

раньше ие знали о нем.
Все началось с комсомольского 

вечера. За 5 дней до вечера в 10 
«а» сформировалась команда из 
семи человек во главе с капита
ном Таней Станишевской. По
слали письмо-вызов 10-му «б».
Предложили сформировать
команду из 7 «доблестных рыца
рей», кто сможет отличиться в 
битве ума, в ловкости, остроумии.

10 «б» принял вызов. На ком
сомольском вечере КВН, конечно, 
был гвозлем программы. Зал раз
делился на две спорящие поло
вины — болельщиков 10 «а» и 
10 «б». Еще бы—от болельщиков 
тоже зависит многое.

— Победу одержала команда

10 «б», — объявляет «верховный 
жрец» Володя Моисеев. Лишь на 
3 очка отстала команда 10 «а».

Теперь готовятся к «сражению» 
9 «а» и 9 «б». После этого во 
всех пионерских отрядах начали 
готовиться к «турниру смекали
стых». Создали команду мальчи
ков и девочек. Их капитаны П а
ша Калашников и Люба Ж елез- 
някова.

Совет дружины и совет предсе
дателей решили провести турниры 
во всех отрядах по параллелям, 
провести полуфинальные и фи
нальные турниры смекалистых.Во 
главе турниров — штаб-отряд 
6 «б» класса. Интересно, какой 
же отряд окажется самым смека
листым?

С. СИБИРСКАЯ, 
пионервожатая.

Р ЕЦЕНЗИИ НАШ ИХ 
Ч И Т А Т Е Л Е И

И все-то в юности казалось проще -* 
и звечды ближе, и земля круглей, 
весь мир, казалось, знали мы иа ошупь, 

едва приняв из рук учителей.

Казалось проще, но не было простым.
Юность людей тридцатых годов была ове
яна романтикой — мозолистой романти
кой строек, великих свершений великого 
народа. И поэты того времени были преж
де всего строителями, а потом уж поэта
ми. Вот так, «в семнадцать лет, приметив 
след жар-птицы», оказался в числе пер
вых строителей Магнитки Борис Ручьев, 
оказался затем, чтобы строить

«Свой первый город, 
недоступный бурям, 
никем еше не виданный вовек, 
весь — без церквв, без кабаков,

без тюрем,
без ниших.

без бандитов,
' без калек».

П О Э З И Я - М А Г Н И Т
Уже в те голы первых пятилеток стихи 

Бориса Ручьева полюбились читателю Но 
не успел еще окрепнуть голос молодого 
поэта, как по злому навету поэт был не
справедливо осужден. И кончилась юность, 
и на долгие годы встал между поэтом и 
читателем охранник с винтовкой.

«Вправду я умирал и не умер,
голодал, задыхался и дрог.
Вправду стал и грубей и угрюмей...»

Но не боль собственных страданий жжет 
душу поэта, хотя и легко было надломить
ся в тех жестоких условиях, в каких без
винно оказались тысячи честных людей.

«В голы Великой Отечественной войны, — 
вспоминал впоследствии Борис Ручьев,—я, 
как и многие другие, осужденные по не
справедливым политическим обвинениям, 
стремился и не мог попасть на фронт». Вот 
потому-то, лежа «на койке полярной боль
ницы», едва одолев острый кризисный пе
риод — заражение крови, он весь охвачен

одной мыслью, горит одним желанием: по
мочь Родине в ее самый трудный час.

«И мнится, что я за бойцами иду,
повязки, как цепи, срывая в бреду».

В «Стихах о далеких битвах», написан
ных в первые голы войны, по словам само
го поэта, есть слабые стороны. Слабые, 
если так можно выразиться, в техническом 
исполнении. Но в этом цикле нет строк 
бесстрастных, рифм ради рифм. В них—му
ки и боль, радость и вера, все то много
образие движений раненой, но не сломлен
ной души, которое автор назвал «Колым
скими переживаниями». Несомненно, эти 
переживания наложили свой отпечаток на 
все дальнейшее творчество поэта.

У Бориса Ручьева немало лирических 
стихов, но это — суровая лирика, от нее 
нет-нет да и повеет ледяным ветерком 
Крайнего Севера (я не говорю о светлой 
поэме «Любава»).

.. Борис Ручьев вернулся в большую ли

тературу после девятнадпатилетнего 
перерыва Вернулся со своей «стихов 
шкатулкой», со своей тематикой, со 
своим неповторимым голосом.

Его произведения, порой суровые, 
всегда умные, простые по форме, без 
словесных выкрутас, крепко полю
бились рабочим Магнитки, где сей
час живет поэт, полюбились всем 
читателям нашей страны

И новая книжка избранных сти
хов и поэм пол названиеч«МАГНИТ- 
ГОРА», выпушенная недавно изда

тельством «Молодая гвардия», 
большой праздник всех ценителей 
поэзии, почитателей таланта большо
го поэта, свидетельство популярно
сти, а главное, нужности его рабо-

Г. СТРАШИ ИКОВ

АНГАРЧАНИН! ПОДПИСАЛСЯ ЛИ ТЫ НА СВОЮ ГАЗЕТУ?



КАРТИННАЯ ГАЛЕРЕЯ-ДОМА Коллекция, 
к оллекционеров

— Увлечения бывают разные. О д
ни любят рыбалку, охоту, другие со
бирают часы, марки, пряники. Олин 
человек коллекционирует даже... 
трамваи. Ну, это уже, конечно, курь
езный случай. Лично мне. больше 
всего нравятся открытки. И не про
сто открытки, а репродукции кар
тин, рисунков, акварель, выполнен
ные в виде открыток,—говорит один 
из известных филокартистов (так 
официально называют собирателей 
открыток) нашего города Н. Н. Ж у 
ков.

— Причем, — продолжает он, — 
меня больше всего интересуют ре
продукции с картин русских и зару
бежных мастеров. Правда, отсутст
вие в моей коллекции картин совет
ских художников обедняет ее, но 
ведь нельзя объять необъятное. И 
все же в недалеком булушем я хочу 
приступить к собиранию и таких от
крыток. Начало этому уже положе
но.

Николай Никифорович показывает 
мне несколько альбомов с репродук
циями. Нисского, Грииая, Фаворско

го и других. Он говорит, что идеа
лом для него является коллекция 
Н. С. Тагрина, известного ленинград
ского филокартиста, у которого бо
лее 500 тысяч открыток. А Ж уков 
хочет собрать у себя хотя бы пол
ностью Третьяковку, Русский музей, 
дрмитаж.

Весьма «скромное желание», если 
учесть, что в этих музеях собрано 
побольше произведений искусств, 
чем открыток в коллекции Тагрина. 
Но я этого ему не говорю, так как 
Николай Никифорович об этом зна
ет не хуже меня.

Собирать свою коллекцию Ж уков 
начал в 1952 году. Тогда он учился 
в Москве и ему чуть ли не каждую 
неделю приходилось бывать в Тре
тьяковке на лекциях по искусству, 
вот тогда он начал покупать от
крытки полюбившихся художников. 
Кончилась учеба, кончились лекции, 
а любовь к открыткам осталась.

И вот теперь Николай Никифоро
вич подводит меня к стеллажам, на 
которых аккуратными рядами стоят 
альбомы. Их 35 штук и в каждом

открытки, открытки... Он берет аль
бом и показывает новые репродук
ции Репина, Поленова, Коровина, 
Похитонова. И каждый раз, а я бы
ваю у него довольно часто, не могу 
не просмотреть их сначала.

Произведения искусства всегда 
очень сильно действуют на человека. 
И чем больше и чаше он смотрит на 
них. тем больше нового, ранее не 
увиденного он в них замечает и обо
гащается духовно.

Незаметно проходит время Мы 
уже успели поговорить о новинках, 
посетовать на относительную бед
ность выпускаемой продукции, о ма
лых (с нашей точки зрения) темпах 
роста коллекции. Ведь пока единст
венной возможностью, не считая по
купок в магазине, пополнения кол
лекции является обмен.

В это время к Ж укову пришел 
его знакомый, недавно приехавший 
из Киева. Он принес несколько под
борок украинского издательства, до
стать которые в Ангарске совершен
но невозможно. И опять мы рассма
триваем открытки, говорим о худож

никах, об их мастерстве. В спорных 
вопросах на помошь приходят кни
ги, з их у Николая Никифоровича 
тоже немало. И это не только попу
лярные издания, а солидные моно
графии.

Ко всему этому надо добавить, 
что Николай Никифорович не худож 
ник, а юрист, и искусством (а такое 
собирание открыток это подлинное 
искусство) он занимается в свобод
ное время. У него уже немало по
следователей. С помощью Николая 
Никифоровича они начинают соби
рать свои коллекции, которые помо
гают им познавать прекрасное, ста
новиться духовно богаче.

А те, кто еще не стал _ собирате
лем открыток, могут очень легко за 
гореться этим, стоит лишь им побы
вать V Николая Никифоровича и по
знакомиться с ним. Двери его лома 
всегда открыты для тех. кто хочет 
познать прекрасное. Приходите. Вот 
его адрес: 107 квартал, дом 14, 
квартира 19.

Борне ХАЗОВСКИЯ, 
инженер ТЭЦ № 1.

ШАХМАТЫ

С Т А Р Т У Е Т  

Ф И Н А Л
24 ноября закончился по

следний полуфинал XII пер
венства города по шахматам. 
Победителем стал В. Пахно, 
набравший 8,5 очка из 11. 
Это дало ему кандидатский 
балл. На втором месте—В. Го
лубев с 8 очками. И на треть
ем —г самый молодой участ
ник, воспитанник Дворца пио
неров В. Петухов. У него 7,5 
очка.

Итак, предварительные со

ревнования, в которых приня
ли участие 34 шахматиста- 
перворазрядника, закончились. 
Теперь известны имена всех 
12 финалистов. Это — канди
даты в мастера В. Воробцов 
(СК «Ангара») и А. Боголе
пов (СК «Ермак»), первораз
рядники В. Носоченко 
(ИНУС). В. Голубев (ТЭЦ-1), 
Э. Хантаков и Ю Бархатов 
(политехникум). Б. Мазур, 
И. Тарасов (СК «Ангара»), 
В. Пахно, Б. Шариков и А. М а
лютин (СК «Ермак») и В. П е
тухов (27-я школа).

Вчера в Доме спорта строи
телей сыграны первые партии 
финала.

ХРОНИКА 
ИСКУССТВА
В этот раз число зри

телей равнялось, навер
ное, числу актеров. Но 
дирекция ДК нефтяни
ков была спокойна.

«Ложь для узкого 
круга» (так назвал свою 
пьесу драматург Салын
ский) шла именно для

ПЕРЕД ПРЕМЬЕРОЙ
узкого круга. В зале 
сидели члены художест
венного совета и прав
ления ДК, представи
тели . областного Дома 
народного творчества и 
областного совета проф
союзов. Народный театр 
«Сйавал» свою- новую

работу. Эта пьеса — 
четвертая встреча теат
ра с драматургом.

В спектакле наряду с 
известными актерами, 
такими, как А. Шпехт, 
И. Рыкова, А. Алятина 
и другие, занято мно
го молодых, чьи имена

мы услышим впервые.
Режиссер - постанов- 

шик пьесы В. Либердов- 
ский, художник И. Мо- 
иенок.

В декабре 10, I t  n Iff 
во Дворце состоится 
премьера нового спек
такля. В. О ЗЕРНАЯ.

КОНКУРС ЧТЕЦОВ
Во Дворце культуры нефтяников прошли два 

тура конкурса чтецов. Со сцены театра «Сне
жинка», где проходил конкурс, звучали строки 
Лермонтова и Шевченко, Л ьва Толстого и Миха
ила Шолохова.

17 чтецов приняли участие во втором туре. 
Лучших из них жюри из Иркутска назвало кан
дидатами на областной конкурс чтецов. Это 
школьница Р. Зыкова, педагог М. Швачко, 
школьница Т. Турина, инженер-химик И. Рыкова 
и работник Дворца культуры В. Либерловский.

Л. БЕСПРОЗВАННЫ И.

Л ю  бягеяям хоккея
Состоялась очередная игра на первенство СССР 

по хоккею с шайбой среди мастеров класса «А*, 
Ангарская команда «Ермак» проиграла пермскому 
«Молоту» со счетом 1:2.

ИГР Ы  В ДЕКАБРЕ
2-го — «МоЛот» — «Торпедо», 

«Строитель» — «Аэрофлот»; 3-го 
—СКА — СК «Салават Юлаев», 
«Ермак» — «Спартак», «Спутник» 
^«Сибирь»;4-го — «Строитель»— 
«Буревестник»; 6-го — «Торпедо» 
—«Спартак», «Ермар» — СК «Са
лават «Юлаев», «Спутник»—«Аэ
рофлот», «Строитель» — «Молот»; 
9-го — «Аэрофлот» — «Сибирь», 
СКА — «Спартак», «Буревестник»

—«Молот», «Торпедо» — СК «Са 
лават Юлаев»; 10-го «Ермак» — 
«Спутник»; 12-го — «Спартак» — 
«Молот», «Торпедо» — «Строи
тель»; 13-го—«Сибирь» — «Спут
ник», «Аэрофлот» — СК «Салават 
Юлаев», «Ермак» — СКА; 14-го— 
«Спартак»—«Буревестник»; 15-го
— «Сибирь» — «Строитель».

(Окончание следует)

П РО ДОЛЖ АЕТСЯ ПРИЕМ  ПОДПИСКИ НА 1965 ГОД
НА ГАЗЕТЫ:

«ПРАВДА» — до 15 декабря.
НА ОБЛАСТНЫ Е ГАЗЕТЫ И Ж УРН А ЛЫ  — до 21 дека

бря. На городскую газету «ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» — ло
27 декабря. СОЮ ЗПЕЧАТЬ

(1249)

Учебный комбинат производит прием на курсы 
слесарсй-элсктросварщнков. Срок обучения 4 меся
ца. Принимаются мужчины не моложе 18 лет с об
разованием 7 классов. Выплачивается стипендия.

Обращаться по адресу; п. Восточный, дом 18.
(1 2 0 8 )

Томский политехнический институт объявляет прием слу
шателей на курсы по подготовке к вступительным экзаменам.

Об условиях приема можно узнать в канцелярии школы 
№  10 с 6 до 7 часов вечера (в понедельник, вторник, четверг).

(1245)

К И Н О
Д К «Энергетик» — 2—3 декаб

ря — Отдых у моря. 15, 17, 19.
«АНГАРА» — Армия «Трясо

гузки». 13, 15, 19, 21. Большой 
фитиль. 17. Малый зал — Боль
шой фитиль. 13. С 3 декабря 
Музыкальная история. 17. Малый 
зал — Музыкальная история. 13. 
Такова спортивная жизнь (две 
серии). 12-20, 19-20, 21-40.

«ЮНОСТЬ» — Добро пожало
вать! 9-50, 11-05. Такова спортив
ная жизнь (обе серии). 12-25, 14- 
50, 17-15, 19-35. 22. 3 декабря — 
— Семеро смелых. 10. Знаки Зо 
диака. (Дети до 16 лет не допу
скаются). 12, 14, 16, 18-10, 20-10, 
22-05.

Потерялась собака-овчарка 
(самка) серо-желтой масти. Зн а
ющих ее нахождение прошу сооб
щить: п. Байкальск, ул. Круп
ской, 29. (1247)

«ПИОНЕР» — 2—3 декабря — 
Мальчик мой. 10, 11-35, 14-50:
12 часов жизни. 13-10, 16-30, 18-Ю, 
20, 21-40.

«МИР» — 2—3 декабря — но
вый художественный фильм «Че
ловек проходит сквозь стену». 10, 
12, 14, 16, 18, 20, 22. Открыта
предварительная продажа биле
тов на новый художественный 
фильм «Живет такой парень».

«КОМСОМОЛЕЦ» — 2—3 де
кабря—Милос семейство. 10, 11-55, 
13-50, 15-45, 17-40, 19-35, 21-30
(Дети до 16 лет не допускаются). 
Верхнее фойе — для детей — Ки
носборник. 10-10, 12-05, 14.

«ПОБЕДА»—М узыкальная ки
нокомедия «Девушка моей меч
ты». 10, 11-45, 13-30, 15-15, 1J,
18-45, 20-30, 22-15.

И ЗВЕЩ ЕНИЕ

7 декабря, в 18 часов, в 
здании городского Совета 
депутатов трудящихся про
водится для депутатов IX 
съезда вечер вопросов и 
ответов.

ИСПОЛКОМ,

5 декабря, в 10 часов утра, на 
центральном стадионе Ангарска 
состоится блиц-турнир команд по 
хоккею с мячом на первенство 
города.

ВНИМАНИЮ СЛУШ АТЕЛЕЙ 
ФАКУЛЬТЕТА 

Ж УРНАЛИСТИКИ ВУМЛ 
4 декабре для слушателей t 

курса проводится дополнительный 
семинар для задолжников по теме 
«Информация». 10 декабря — се
минар для всех по теме «Репорт 
таж».

Бадакчина Нелли Яковлевна, 
проживающая в Ангарске, 13-й 
район, ул. Коммунальная, 5, кв. 
4, возбуждает дело о разводе с 
Бадакчиным Владимиром Ивано
вичем. проживающим в Ангарске, 
89-28-25.

Дело будет слушаться в Ан
гарском горсуде.

( 1222)

Боков Юрий Александрович, 
проживающий в Ангарске, 
189-5-24, возбуждает дело о раз
воде с Боковой Руфиной Нико
лаевной, проживающей в Ан
гарске, 189-11-11.

Дело будет слушаться в нар
суде г. Ангарска. (1233)

Тихонова Людмила Андреевна, 
проживающая в Ангарске, квар
тал 77, общежитие 9. комната 30, 
возбуждает дело о разводе с Ти
хоновым Виктором Васильеви
чем, проживающим в Читинской 
области.

Дело будет слушаться в Читин
ском горсуде. (1223)

Горкому ВЛКСМ требуется 
машинистка. Обращаться: зда
ние горсовета, ГК ВЛКСМ.

(1252)

Чаплыгина Людмила Михай
ловна, проживающая в Ангарске, 
50-10-7, возбуждает дело о раз
воде с Чаплыгиным Валерием 
Васильевичем, проживающим в 
Ангарске, 50-10-7.

Дело будет слушаться в Ангар
ском горсуде. (1232)

У Г О Л О К  Н А Х О Д О К
22 ноября найдены mvhn 

ские часы около рынка. 
Обратиться по телефону! 

2-30-82.

В 106 квартале найден вето» 
сипел марки «Спутник».

Обратиться: 73-5-4, к Баеву.

Редактор В. И. ПАНФИЛОВ

Калинин Виктор Александро
вич, проживающий в Ангарске, 
ул. Советская. 13, кв. 22. возбуж 
дает дело о разводе с Калининой 
Эльзой Эмиловной, проживающей 
в Кокчетавской области, ст. Та- 
Анча, село К. Поляна.

Дело будет слушаться в Ан
гарском горсуде. (1235)

НЕ 11021

Наш адрес: Ангарск, площадь имени Ленина, здание горсовета* 3-й этаж. Телефоны: редактора и отдела 
промышленности — 2-42-37 , заместителя р е д а к т о р а ,  идеологического отдела и секретариата — 2-21-37

Ангарская городская типография областного управления по печати Заказ 5566. Тираж 19 700


